



Skitag Lehrpersonen

Wetter gut, alles gut

Dieses Jahr fand der traditionelle Skitag der Lehrpersonen des BZWW in der Lenzerheide statt. Warum es nicht alle Teilnehmenden zum Mittagessen geschafft haben und welche Rolle die Smartphones gespielt haben, verrät dieser Bericht:

6. März 2023

Text von Gainni Fasoli



BZWW Inside – März 2023 Seite 1

Rund ein Dutzend gut gelaunter Lehrpersonen des BZWW liess sich am Samstag, 18. Februar 2023 vom Apfelcar (Madörin) in die Lenzerheide an den traditionellen Lehrpersonen Skitag chauffieren.

Seit Jahren mussten die Teilnehmenden im Vorfeld des Skitages keinen Wetterbericht konsultieren. Die Erfahrung und das Gesetz der Serie trichterten uns ein, dass Nebel, Regen, Schnee, Sturm oder alles miteinander angesagt waren. Doch dieses Jahr war es anders!

Sonne pur und genügend Schnee

Die Lenzerheide bescherte uns gute Bedingungen: Sonnenschein und angenehme Temperaturen empfingen uns. Gestärkt von den Gipfeli und dem Kaffee an Bord des Busses waren wir voller Tatendrang und fanden trotz geringer Schneemengen gut präparierte Pisten vor.

Smartphones hielten den Tag fest

Wir machten die am Morgen wenig frequentierten Hänge auf der Rothorn-Seite unsicher und stellten fest, dass nicht nur unsere Lernenden viele Fotos mit dem Handy schiessen, sondern auch die Lehrpersonen bei solch einem gewaltigen Panorama schnell in Versuchung gerieten. So entstand auch das obligate Gruppenbild dieses Mal schon auf der Piste und nicht wie gewohnt beim Après-Ski!

Auf Irrwegen wieder zurück zur Gruppe

Peter Brühlmann, unser umsichtiger Organisator, arrangierte alles zur besten Zufriedenheit. Trotz seiner Instruktionen verpasste jedoch ein Teilnehmer, sein Name sei nicht genannt, die Abzweigung Richtung Heimberg zum Mittagessen. Nach Irrwegen und einer kurzen Postauto-Fahrt gesellte er sich aber wieder zu uns – und wurde auf der Restaurant-Terrasse mit einer aufmunternden «Welle» empfangen ... Damit ist auch bereits angetönt, dass die Stimmung ausgelassen und fröhlich war.

Friedlicher Ausklang beim Après-Ski

Am Nachmittag versuchten wir uns auf der Stätzerhorn-Seite. Die Temperaturen waren für diese Jahreszeit sehr hoch, sodass der Schnee sich wie im Frühling anfühlte. Bald flüchteten einige auf die Terrasse einer Skihütte, während andere die Abfahrten bis zur letzten Minute genossen. Beim Après-Ski in der Wanner Bar fanden sich wieder alle ein und der wunderbare Skitag klang friedlich aus.

Alle genossen es, ein paar private Stunden miteinander verbringen zu können – verbunden mit dem Aufenthalt in der freien Natur. Wir freuen uns auf den Skitag 2024 und sagen «Danke» für diesen wunderbaren und teambildenden Anlass.

BZWW Inside – März 2023 Seite 2